



小国町立小国中学校 学校だより

小国人



令和6年2月20日(火)発行 第22号 文責:校長 今 秀之

学校生活の向上をめざして!

委員会強化プロジェクトで一年の締めくくりを

2月中旬から下旬までを「委員会強化プロジェクト」期間とし、生徒会リーダーを中心に学校生活を向上させようとする取り組みが行われています。3年生からバトンを引き継ぎ来年度の小国中学校をリードしていく1・2年生が、集中的に各委員会や自治会活動に取り組み、一年間のまとめをしっかりと今後の生徒会活動につなげていこうとするものです。各専門委員会や学年自治会で話し合い、それぞれ下記のようなプロジェクトに取り組んでいます。残り3週間ほどで小国中学校を旅立つ3年生に、安心して卒業してもらえるように、一人一人が主役となって自分の役割を果たすことを期待しています。

生活委員会	Effective Activate : 体育館を見回りボールの使い方や遊び方をチェックシートに
文化委員会	ロッカーピカピカウィーク : クラスのロッカーの点検と忘れ物をなくす取り組み
健康委員会	ウイルスバリア週間 : マスク着用と黙食の呼びかけ、手洗い点検と授業後の換気
図書委員会	ブックカフェ OguOgu へようこそ : 本を借りた人・来た人にスタンプ&プレゼント
放送委員会	Check work 週間 : 朝と下校の放送を表を使ってチェック!そして、ポイント付け
給食委員会	準備・片付け強調週間 : 給食台にトレーを運ぶまでの時間を計測 片付けもチェック
1年自治会	Level up week! : 自主学习・ロッカー整理・あいさつチェック&優先券プレゼント
2年自治会	授業態度格付けチェック : 私語・姿勢・積極性を評価し合計点数で授業態度を格付け
執行部	あいさつゲート通ってあいさつ : あいさつゲートを通ったら自分からあいさつ

募金活動へのご協力ありがとうございました!

前回の学校だよりでもお知らせしましたが、このたびの能登半島地震の被災地に義援金を送るため、本校生徒会が募金活動を行いました。そして、2月15日(木)には、町民の方にもご協力を呼びかけたいという生徒の思いから、小国町役場とおぐに開発総合センター、及びショッピングセンターアスモに出かけて募金を呼びかけました。その結果、本校の生徒・保護者・職員の募金と合わせて、**103,814円**のご協力をいただきました。

今後、この義援金は、山形新聞社を通じて被災地の方に届けられます。今まで中心になって活動してきた生徒会執行部の皆さんの労をねぎらうとともに、ご協力いただいた多くの地域の皆さん、保護者の皆さんに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



小国町スポーツ協会表彰おめでとう！

1月27日（土）に小国町民総合体育館において小国町スポーツ協会表彰式が行われました。これは今年一年間の体育大会で活躍した児童・生徒・指導者等が表彰されるもので、一堂に会して行われるのは4年ぶりになります。本校からは下記の生徒が表彰されましたので紹介します。小国中学校の48名もの生徒が表彰されたことをたいへんうれしく思います。受賞された皆さんおめでとうございます！

《殊勲賞》 東北大会を勝ち上がり全国大会出場

【スノーボード競技】 大久保里恋 さん

《栄光賞》 県大会で優秀な成績を収め全国大会出場

【バレーボール競技】 伊藤 咲歩 さん

遠藤 風吹 さん

《新人賞》 県新人大会で優秀な成績

【柔道競技】 荒木 幸采 さん

《奨励賞》 地区大会優勝、または県大会上位入賞

【卓球競技】 渡邊 紗也 さん、伊藤寿々花 さん、井上こころ さん、二馬 実祐 さん
舟山 夏希 さん、横山ひより さん、青木 帆花 さん

【柔道競技】 佐藤凜太郎 さん、小池 誉 さん、佐藤 琉生 さん、保科 柁斗 さん
加藤 美湖 さん、加藤 光姫 さん、安部 瞬 さん、小関 涉 さん
齋藤 那智 さん、藤井 瑛斗 さん

【陸上競技】 貝沼 歩 さん、加藤瑠衣斗 さん、佐藤 天 さん、伊藤 蓮人 さん
齋藤 颯太 さん、伊藤 大翔 さん、齋藤 銀辰 さん

【バレーボール蹴】 須藤つばさ さん、高橋 心 さん、渡部 音羽 さん、佐藤 香苗 さん
木村 莓 さん、船山 瑠莉 さん

【野球競技】 小田 来翔 さん、貝沼 直哉 さん、齋藤 郁斗 さん、高橋 明杜 さん
藤田翔太郎 さん、山口 暁 さん、五十嵐優斗 さん、木村 日翔 さん
後藤 湊 さん、今 柁斗 さん、今野 颯 さん、志田 洸月 さん
仁科 蓮生 さん、渡部 桔平 さん



入選おめでとうございます！

《令和5年度西置賜地区読書感想画コンクール》

入選 江口 月咲 さん 「ぐるりと」
小池 徠菜 さん 「表現は翼」
今 さくら さん 「好きってどういうことだろう」